

Communiqué de presse
Le 22 juin 2023

La Mutuelle Nationale des Hospitaliers (MNH), GROUPAMA et MGEN s'allient pour répondre aux enjeux de protection des agents de la fonction publique hospitalière (FPH) avec la volonté de s'engager ensemble dans la réforme de la protection sociale complémentaire (PSC)

La MNH, GROUPAMA et MGEN souhaitent faire de la réforme de la PSC une opportunité pour permettre aux établissements de santé de répondre aux défis de l'attractivité de leurs métiers et pour augmenter la protection de leurs agents.

Ces trois acteurs de premier plan répondront ensemble aux appels d'offres organisés à cette occasion.

La MNH a été créée et est administrée par des hospitaliers. Sa proximité avec les établissements hospitaliers et leurs agents, les offres santé et prévoyance qu'elle adapte régulièrement à leurs besoins spécifiques, font de la MNH le partenaire affinitaire de référence du secteur.

De son côté, MGEN - première mutuelle des agents du service public et membre fondateur du Groupe Vyv - a noué, depuis plus de 75 ans, des liens de confiance avec les agents de la fonction publique, en particulier la fonction publique d'État et depuis quelques années avec la FPH. Dans le cadre de la réforme de la PSC, MGEN joue un rôle de premier plan dans l'alliance des mutuelles s'adressant à toutes les fonctions publiques, avec une expertise reconnue dans la couverture collective santé-prévoyance.

Enfin, GROUPAMA, groupe mutualiste plus que centenaire, est un expert reconnu des contrats collectifs. Il apporte un savoir-faire unique en la matière ainsi qu'une offre complète et performante, que la MNH entend déployer au service des agents de la fonction publique hospitalière.

La mise en œuvre de ce partenariat a pour objectif de consolider la position de référent de la MNH, de proposer une alliance solide permettant une réponse aux appels d'offres de la PSC et une capacité de gestion renforcée à hauteur du dimensionnement de la FPH.

Benoît Fraslín, Président de la MNH, déclare : « Grâce à cette alliance stratégique, nos trois mutuelles vont mettre en commun leurs atouts et leur savoir-faire au service des agents de la FPH ; nous allons engager une dynamique de développement de nouvelles offres qui répondra à leurs attentes et à l'évolution constante de leurs métiers. Cette nouvelle étape dans la vie de notre mutuelle, nous la conduirons dans le respect des valeurs mutualistes qui nous animent et qui placent les besoins de nos adhérents au cœur de toutes nos missions. »

Matthias Savignac, Président de MGEN, indique : « *Chez MGEN, nous portons la conviction qu'en prenant soin de ceux qui font le soin, nous créons collectivement les conditions favorables d'une meilleure prise en charge globale des patients. C'est l'exigence que nous avons en nous alliant à deux mutuelles santé historiques, solides et reconnues par les agents de la fonction publique hospitalière. C'est un projet mutualiste, respectueux des liens affinitaires et des partenariats existants. Un projet favorable aux perspectives de développement de chaque mutuelle* ».

François Schmitt, Président de GROUPAMA, ajoute : « *Nous sommes fiers que trois acteurs mutualistes soient réunis dans ce consortium, qui, nous l'espérons, deviendra un acteur incontournable de la PSC. Au-delà de nos valeurs communes, GROUPAMA apporte à cette alliance son expertise significative des contrats collectifs, son positionnement de deuxième assureur en santé individuelle français et sa volonté de faire de la prévention une priorité.* »

À PROPOS DE LA MNH

La Mutuelle Nationale des Hospitaliers et des professionnels de la santé et du social (MNH) est née le 1er février 1960 de la volonté des hospitaliers de couvrir solidairement leurs besoins de protection en santé. La MNH est la mutuelle de référence du monde de la santé et du social, spécialiste de la couverture complémentaire santé et de la prévoyance des hospitaliers. La mutuelle a construit son action sur l'efficacité et la détermination à défendre, sans compromis, le bien-être des hospitaliers.

Elle agit pour améliorer les conditions et les parcours de vie de ses adhérents, en protégeant l'enfance, la famille, les personnes âgées ou handicapées.

En 2013, la Mutuelle Nationale des Hospitaliers a engagé une transformation unique dans le secteur des mutuelles et a créé, en 2018, son groupe qui développe une offre globale de services totalement dédiée au monde de la santé.

La Mutuelle Nationale des Hospitaliers compte 1 million de bénéficiaires en santé et prévoyance. Plus d'informations sur mnh.fr.

À PROPOS DE MGEN

Fondée en 1946, MGEN est aujourd'hui la première mutuelle des agents du service public. Son positionnement unique en France lui permet de gérer l'assurance maladie et la complémentaire santé et prévoyance de plus de 4,2 millions de personnes, bénéficiaires d'un contrat individuel ou collectif. Au-delà d'être un guichet unique pour le remboursement des soins, MGEN accompagne globalement ses adhérents : de la prévention des risques pour leur santé physique et mentale, à leur prise en charge en établissement de santé. Elle met en effet à la disposition de tous 1700 structures de soin et d'accompagnement mutualistes qu'elle cogère et cofinance partout en France, dont 62 appartiennent à MGEN. Avec ses 10000 collaborateurs et 3500 militants, présents dans tous les départements français, le collectif mutualiste MGEN agit au plus près des adhérents, à chaque moment de leur vie, avec des offres personnalisées et des services innovants. Expert des enjeux spécifiques de santé et de qualité de vie et des conditions de travail (QVCT) des agents,



MGEN accompagne également les employeurs pour le bien-être des personnels et contribue ainsi à la performance globale et à l'attractivité du service public. Par son histoire et son modèle non lucratif, MGEN est un acteur de l'économie sociale et solidaire (ESS) reconnu pour son engagement dans les grands enjeux sociétaux, de l'accès à l'IVG hier à celui d'une fin de vie libre et choisie aujourd'hui. Depuis 2017, MGEN est aussi membre fondateur du Groupe VYV, premier acteur mutualiste de santé et de protection sociale en France. Plus d'informations sur mgen.fr.

À PROPOS DU GROUPE GROUPAMA

Depuis plus de 100 ans, le Groupe Groupama, fonde son action sur des valeurs humanistes intemporelles pour permettre au plus grand nombre de construire leur vie en confiance. Il s'appuie sur des communautés d'entraide, humaines, proches, optimistes et responsables. Le Groupe Groupama, l'un des premiers groupes d'assurance mutualistes en France, développe ses activités d'assurance, et de services dans dix pays. Le groupe compte 12 millions de sociétaires et clients et 31 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires annuel de 15,9 milliards d'euros. Retrouvez toute l'actualité du Groupe Groupama sur son site internet (www.groupama.com) et sur son compte Twitter (@GroupeGroupama).

CONTACTS PRESSE :

MNH

Camille MÉNARD - Tél. : 06 80 21 88 85 - c.menard@agence-influences.fr

Jérôme AUBÉ - Tél. : 06 29 82 76 55 - presse@mnh.fr

GROUPAMA

Safia BOUDA - Tél. : 06 02 04 48 63 - safia.bouda@groupama.com

MGEN

Audrey GUEDJ - Tél. : 07 88 89 43 42 - aguedj@mgen.fr